

En portada: Marisa Gallén



Foto de Michaela Booth

Ganadora del Premio Nacional de Diseño en 2019 por su amplia e innovadora trayectoria, Marisa Gallén fue cofundadora de La Nave, un colectivo esencial en el desarrollo y la proyección del diseño español en la década de 1980. La Nave surgió en una España en plena agitación democrática, que confió a los diseñadores la tarea de dignificar visualmente el cambio social y político, y de aportar una identidad renovada del país.

A lo largo de su carrera, ha recibido múltiples reconocimientos, entre ellos la Medalla de Bellas Artes de San Carlos y el título de Mestre. La cadena del FAD. Además, ha formado parte de jurados en numerosos concursos, incluido el de los Premios Nacionales de Diseño o los IF Design Awards.

Su interés por la profesión se extiende a otros ámbitos, por lo que se ha implicado en diversas iniciativas para la promoción del diseño. Ha presidido la Asociación de Diseñadores de la Comunidad Valenciana (ADCV) y ejercido como Secretaria de la Federación Española de Asociaciones de Diseño (FESAD). Su faceta como educadora la ha llevado a ser docente en la Universidad CEU San Pablo. Actualmente colabora como ponente y tallerista en escuelas de diseño tanto en España como en el extranjero.

Su compromiso social y profesional le valió la presidencia de la asociación que impulsó a Valencia como Capital Mundial del Diseño 2022.